

FDP

Die Liberalen

Gemeindeverwaltung Worb
Präsidialabteilung

E 12. SEP. 2016

Akten-Nr. 31010

Worb, 12. September 2016

Dringliches Postulat

Parlamentarischer Vorstoss Nr.: 3/2016

Einsetzung einer Taskforce

Die FDP stellt fest, dass vier, für die wirtschaftliche und gesellschaftliche Entwicklung von Worb bedeutende Geschäfte einen schleppenden Fortschritt verzeichnen: Die Ortsplanung Worb, das Sonnenareal Rüfenacht, der Dreiklang, der Multifunktionalplatz.

Der Gemeinderat wird gebeten, die sofortige Einsetzung einer Taskforce zur Unterstützung des Gemeinderates zu prüfen, damit mit gezielt einzusetzenden Mitteln, Instrumenten und personellen Vernetzungen zielführende Lösungen erwirkt werden können.

Begründung:

Die wirtschaftliche und gesellschaftliche Entwicklung von Worb ist in direktem Ausmass von der Umsetzung der erwähnten vier Geschäfte betroffen. Eine weitere Blockierung ist dringend zu vermeiden. Deshalb ist rasches und entschlossenes Handeln erforderlich.

- durch die Taskforce kann eine Einwirkung auf Entscheidungsträger und Entscheidungsprozesse erzielt werden.
- mit dem Einsatz einer Taskforce können durch erhöhte Problemlösungsakzeptanz bessere Ergebnisse erzielt werden.

Es ist zu verhindern, dass die Gemeinde Worb, infolge schleppender Erledigung durch kantonale Stellen „bestraft“ wird.

- Deshalb ist auf die Durchsetzung der Fristeneinhaltung (Art. 59 BauG) bei der Ortplanungsrevision und dem Sonnenareal hinzuwirken, Begründungen zu hinterfragen und/oder durch entsprechende Massnahmen zu entkräften.

Es ist zu verhindern, dass die Interessenvertreter der betroffenen Geschäfte sich selber blockieren

- Deshalb ist durch direkte Verhandlungen mit den beteiligten Parteien eine Entflechtung Dreiklang / Multifunktionalplatz voranzutreiben. Ein gesamtheitliches Parkierungskonzept ist aufzuzeigen.

Die aktuellen Voraussetzungen erachten wir als äusserst unbefriedigend.

Um dieser Problematik umgehend entgegen zu wirken, fordern wir den Gemeinderat auf, die oben aufgeführten Forderungen schnellstmöglich umzusetzen.

Weil die Zeit drängt, muss dieses Begehren dringlich erklärt werden.